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AOUT 2024

ECOUTONS DIEU  _ _ _ _ _ _ _ _ !

Ephésiens 4 v 12 et 13
“Il l'a fait pour former les saints aux tâches du service en vue de l'édification du corps de Christ, 13 jusqu'à ce que nous parvenions
tous à l'unité de la foi et de la connaissance du Fils de Dieu, à la maturité de l'adulte, à la mesure de la stature parfaite de Christ.”

1 Corinthiens 12 v 12-13 
“12 Le corps forme un tout mais a pourtant plusieurs organes, et tous les organes du corps, malgré leur grand nombre, ne
forment qu'un seul corps. Il en va de même pour Christ. 13 En effet, que nous soyons  juifs ou grecs, esclaves ou libres, nous
avons tous été baptisés dans un seul Esprit pour former un seul corps et nous avons  tous bu à un seul Esprit.”

L’histoire “Les aveugles et l’éléphant” nous montre que nous 
avons besoin de combiner nos points de vue pour obtenir 
une capacité à discerner l’ensemble de ce que Dieu est et veut.

Obstacles à l’écoute collective de Dieu :
Orgueil et suffisance
Méfiance et mésestime
Peurs et préjugés
Incrédulité et méconnaissance
Individualisme et égocentrisme
Rationalisme et romantisme

Recommandations concrètes :
Prier à plusieurs sur des sujets concrets
Ne pas prendre des décisions seul
Chercher dans la Bible des éclairages
Consulter avant de choisir, avant d’agir
Travailler à plusieurs et en accords
Demander à des personnes plus mûrs des corrections
Confesser nos fautes / Reconnaitre nos erreurs

Jonathan YODER

https://www.bible.com/fr/bible/152/1CO.12.12-26.S21#:~:text=Segond%2021BDS-,Le%20corps%20forme%20un%20tout%20mais%20a%20pourtant%20plusieurs%20organes,va%20de%20m%C3%AAme%20pour%20Christ.


En nous appuyant sur Notre Seigneur, nous trouvons le courage et l'énergie nécessaires pour affronter chaque défi avec assurance et
gagner le bon combat.
Si tu traverses des périodes de peurs, d'angoisses, d'incertitude ou de craintes, appuies toi sur les versets d’Esaïe et de Philippiens qui
pourront te fortifier et être pour toi une source d'encouragement.  Dieu est toujours avec nous, prêt à nous soutenir de sa main
puissante, à nous fortifier, à nous remplir de sa paix surnaturelle et, à nous sortir totalement du gouffre de la peur. Alors, désormais, ne
laisse plus la peur et l'anxiété obscurcir ta vie, mais, remet tout à ton Seigneur, qui est là pour toi. 
Tourne-toi et Lève tes yeux vers lui, embrasse la force qu'il t'offre et, avance avec assurance, sachant qu'Il est et sera ton aide, ta force
inébranlable. 
Tu n'es et ne seras jamais seul, si tu sais Lui faire pleinement confiance car, sa Main protectrice et triomphante sera toujours là pour te
soutenir et, pour te sortir de toutes peurs, de toutes craintes.
Ne laisse plus la peur prendre possession de ta vie et te perturber, remet tout à Jésus, fais lui une pleine confiance et, il t'en délivrera ! 

Marilou 

Le Seigneur nous dit dans (Esaïe 41:10) : "Ne crains rien, car je suis avec toi,
ne promène pas des regards inquiets car, je suis ton Dieu, je te fortifie, je viens à
ton secours, je te soutiens de ma droite triomphante."
Ce verset puissant et plutôt rassurant, nous rappelle la grandeur et la
présence constante de Dieu à nos côtés. Lui qui est, toujours prêt à nous
soutenir, nous fortifier et à nous relever.  Ce qui est plutôt encourageant.
La seule chose que nous ayons à craindre, c'est la peur elle-même.
Car, nous ne pouvons pas toujours la maîtriser par nous-même et, elle
risque de faire beaucoup de dégâts et,  peut-être  très destructrice.
Cette phrase nous invite à reconnaître que nos inquiétudes, nos peurs, ne
peuvent pas forcément être surmontées par nous-même mais, on peut y
arriver parfaitement, par la foi, la confiance et l'aide de notre Seigneur qui
veut nous remplir de sa paix qui surpasse toute intelligence. Philippiens 4/7
: “Et la paix de Dieu, qui surpasse toute intelligence, gardera vos cœurs et vos
pensées en Jésus-Christ".
La peur perd son pouvoir face à notre foi en Jésus car, la force divine nous
soulève et nous guide à travers les moments les plus angoissants, les plus
sombres, quand nous savons mettre notre foi en avant.
         

L’été, c’est souvent l’occasion de se plonger dans un bon livre;

Si vous souhaitez découvrir ou offrir ce livre il est en vente à notre librairie,  
vous pouvez également l’emprunter dans notre bibliothéque.

Voici quelques passages d’une interview d’Alain NORMAND réalisée par Serge Carrel FREE INFO  

Pourquoi avez-vous publié 440 pensées ?
En fait, 439 + 1… Je les ai écrites de juin 2019 à juillet 2020. Il y en a eu une douzaine de plus, mais comme je ne voulais pas
dépasser 160 pages pour ce genre de livre, j’ai fait en sorte que… l’inspiration n’aille pas plus loin ! Appeler la dernière « + 1 », c’est
un petit suspense malicieux en forme de gag, tout comme, à côté, la photo d’une sculpture en bois taillée à la tronçonneuse, et
qui, paraît-il, ressemble à s’y méprendre à un auteur… qui écrit des pensées ! J’y verrais plutôt une sorte de prophète qui montre,
la main levée, d’où vient le bonheur.
Quelle est la pensée de ce livre que vous affectionnez le plus ?
Toutes ! Sans exception ! Car elles sont l’expression d’une inspiration intégrée comme la vie, avec ses facettes plurielles, qui, de la
naissance à la mort, fait un tout. Mais peut-être que mes lecteurs réussiront, quant à eux, à en choisir une en particulier, celle de
leur préférence ?
Que signifie le « malgré tout » du titre de votre livre ?
C’est un souci de réalisme et de vérité. J’avais choisi d’abord le titre : « Que du bonheur… », cette phrase qui qualifie en général un
ressenti heureux par rapport à quelque chose qui est perçu comme agréable. Mais j’éprouvais un malaise avec ce titre, qui, pour
finir, m’est apparu inapproprié, voire arrogant. Alors, pensant aux vicissitudes de la vie humaine que nous traversons tous, moi y
compris, j’ai ajouté ce « malgré tout ! ». D’emblée, mes lecteurs pourront se sentir concernés. D’expérience, les certitudes de la foi
chrétienne au défi de la souffrance permettent de recevoir et de vivre ce bonheur, qui n’est pas subordonné aux aléas de
l’existence, mais qui est don et présence de Dieu, en toutes circonstances, dans ce « malgré tout ».
Le bonheur, qu’est-ce pour vous ?
Je l’ai dit 439 + 1 fois… Que pourrais-je ajouter ? D’une manière simplement pragmatique, je dirai encore : Dieu avec nous, c’est
déjà le Ciel sur la terre ! Et tout spécialement pour mes lecteurs, je conclus avec espérance : De par la grâce de Dieu, le meilleur du
bonheur est devant nous !



AGENDA

Le weekend du 12,13 et 14 juillet fut un merveilleux weekend rempli de bénédictions et de rencontres. 
Ce weekend se déroula avec la Rencontre ODACE et le Festival "Première Ligne". 

Le thème de ce weekend : GÉNÉRATIONS ODACIEUSES ! 
Des chrétiens venant de toute la Bourgogne Franche Comté, jeunes et vieux, disciples et mentors furent réunis pour
partager leur expérience et apprendre ensemble à être des "ODACIEUX". 
Quand la jeune génération et la génération expérimentée se rencontrent les barrières se lèvent et les langues se délient. Ce
fut un moment privilégié ou chacun avait sa place pour s'exprimer. 

Le Festival "Première Ligne", fut un excellent moyen d'évangélisation. 
Petit rappel, le Festival "Première Ligne" a pour objectif de financer l'émergence de groupes chrétiens et de promouvoir leur
musique afin d'organiser des concerts, des rencontres et des interventions auprès du grand public.
5 concerts de musique d'artistes chrétiens avec différents styles musicaux furent présentés. 
Les 200 festivaliers ont pu découvrir les groupes JAASCAÏ (rap urbain), Jodock (pop rock), OMG musique (métal progressif),
Matt K (variété française) et le Daron (pop rap). 
Des moments d'échanges, de partages, de danses, de musiques et de jeux ont animés le festival. 
Le soleil fut au rendez vous, ainsi que la joie, le sourire et la bonne humeur. 

Un GRAND MERCI à tous les bénévoles, les membres de l'église et aux participants pour leur aide et leurs prières pendant ce
weekend extraordinaire. 
Dieu nous a béni abondamment durant ce weekend mais son œuvre n'est pas terminé. 
Levons nous et soyons ODACIEUX ! 

"Pendant que nous attendons que Dieu fasse le premier pas, lui, il nous attend". 
Extrait du livre "INOUI", Jossy CHACKO.

                                                                                                                                                    Esther

l’Eglise Le Cep :

Dimanche 04 août : 10h culte par Jonathan “Ecoutons Dieu ensemble”
Dimanche 04 août : 12h30 Jeûne et prière
Dimanche 11 août : 10h culte par Alain
Jeudi 15 août : 12h30 Jeûne et prière
Dimanche 18 août : 10h culte par Olivier
Dimanche 25 août : 10h culte par Mwamba
Jeudi 29 août : 12h30 Jeûne et prière

Petits groupes de partage et prière en semaine 
+ d'infos contactez Alain ou Jonathan

 L’Entraide :

Jeudi 01 août : 14h Jardin
Jeudi 08 août : 14h Jardin
Jeudi 15 août : 14h Jardin
Jeudi 22 août : 14h Jardin
Jeudi 29 août : 14h Jardin

Voici 5 principaux freins à la transmission que nous avons identifiés :

Les peurs ( de se tromper, du jugement)1.
Le manque de confiance, la mésestime2.
Le manque d’écoute, le manque d’amour3.
Les différences générationnelles4.
L’orgueil et la suffisance.5.

Nous vous invitons à prier pour que Dieu nous libère et nous conduise à
surmonter ses obstacles. Il le fera assurément. 




